

« Je suis Pierre Bergier, beaucoup d'entre vous ne me connaissez pas, je viens juste d'arriver à Gray comme prêtre.

Nous nous retrouvons ce soir dans cette basilique Notre Dame de Gray, architecture aux accents robustes par ses piliers, chatoyante par son mobilier liturgique, spirituelle par sa destination. En effet, en cette vénérable église, depuis 5 siècles, baptêmes, mariages, communions et funérailles rassemblent les baptisés de la région.

**Ce soir, notre cercle est élargi grâce à la présence de Monsieur Laurent Voulzy et de son équipe qui l'accompagne.
Soyez les bienvenus chez nous !**

Tout d'abord, je voudrais vous dire merci pour avoir fait ce choix d'offrir vos concerts dans des lieux où nous nous tournons vers le ciel.

J'ai scruté les paroles de vos chants et j'y ai découvert l'un d'entre eux, intitulé : "Jésus" !

Il se termine par ces paroles : "Pour l'un facile, pour l'autre un chemin difficile, si différent."

Nos chemins sont différents entre nous, certains vivent des moments compliqués, d'autres parmi nous sont tout simplement heureux !

Que le temps de ce spectacle, même peut-être de réflexion, voire de méditation grâce à votre art, Laurent Voulzy, soit un moment pendant lequel, et je reprends les paroles du chant "Jésus" : "Même désir d'amour, les mêmes "je t'aime toujours", se rejoignent ce soir et apportent un peu de paix dans les coeurs et les âmes.

Bonne soirée et je transmets la parole à un autre Laurent, que vous connaissez mieux puisqu'il a été pendant 9 années ici, votre curé, le Père Laurent Bretillot."